



## **VICTORIA DEL GRAN PUEBLO BOLIVARIANO DE VENEZUELA, VANGUARDIA DE LOS PUEBLOS HUMILLADOS POR EL NEOLIBERALISMO EN AMÉRICA LATINA.**

El ALBA Social de los Pueblos, Capítulo Concepción, saluda la victoria del entrañable pueblo bolivariano de Venezuela quien, sobre la base del sistema democrático jamás alcanzado antes en la historia de la humanidad, ni presente hoy en sociedad alguna, ha decidido a través del sufragio universal la reelección de su Presidente, nuestro compañero, comandante Hugo Chávez Frías, y la profundización de la revolución democrática y el socialismo.

El pueblo bolivariano de Venezuela, en el marco de la Constitución Política elaborada y votada por él mismo, tiene el derecho soberano a reelegir a toda autoridad que sea fiel a su mandato, así como a revocárselo en el momento en que éstas han dejado de representarlo. El heroico pueblo bolivariano de Venezuela ha hecho uso de su derecho a reelegir al Comandante quien representa sus más caros anhelos de democracia, libertad, igualdad y justicia, para que siga bajo su mandato a la cabeza del Estado en su rumbo socialista.

Que pueden decir de esto los neoliberales de la Alianza y de la Concertación quienes en Chile han sido reelegidos durante más de 20 años, unos y otros, como presidentes, senadores, diputados, alcaldes, concejales, sin que haya forma alguna que el pueblo, elector soberano, pueda revocarlos cuando, contrariamente a lo prometido en sus campañas electorales, se subordinan y solazan con los poderosos y sus modos de vida escandalosa y carente de sentido, mientras al pueblo se le priva de todos sus derechos, se le engaña, se le humilla, se le indigna. Para continuar vergonzosamente en el poder han mantenido la política dictatorial que manipuló los distritos y circunscripciones electorales, de manera que el agrupamiento de poblaciones permita que uno de ellos logre mínimamente el 33 % que le asegura la elección; sobre la base de un sistema bi – nominal que agrega a lo anterior el que se impida que el pueblo genere y proponga nuevas alternativas; sobre la base además de la más descarada concentración de los medios de comunicación en sus manos, con el cual engañan y engañan para dictarnos sus reglas

Que pueden decir de esto los neoliberales de la Alianza y de la Concertación, quienes desde el verdadero pacto puntofijista de 1985, engañaron al pueblo de Chile concordando con la dictadura militar una transición política que sólo contenía las tareas de legitimación, estabilización y profundización del modelo neoliberal, pasando al lucro empresarial los derechos del pueblo a una educación y a una salud pública, de excelencia y gratuita; los derechos del pueblo a un sistema de viviendas público, de excelencia y de costo relacionado con los ingresos de las familias; los derechos del pueblo a un trabajo digno, estable y de remuneración adecuada; los derechos del pueblo a un sistema previsional solidario, congruente con formas de vida dignas.

## **EL GLORIOSO PUEBLO BOLIVARIANO DE VENEZUELA HA DECIDIDO: DERECHOS DEL PUEBLO, MÁS DEMOCRACIA Y MÁS SOCIALISMO.**

El valiente pueblo bolivariano de Venezuela ha decidido que el Estado siga asumiendo la propiedad y explotación de sus recursos naturales, de manera de garantizar con esos ingresos los derechos de las personas a la salud, a la educación, a la vivienda, a la alimentación, al trabajo digno, bien remunerado y gratificante, a la cultura, en una sociedad preocupada de la sustentabilidad ecológica, económica y social, de la integración y de la diversidad.

El heroico pueblo bolivariano de Venezuela ha decidido ampliar y fortalecer el Área Social y el Área Auto Gestionada y Comunitaria de en todos los ámbitos de la vida social: en la economía, en la salud, en la educación, en la vivienda, en el trabajo, en la previsión. Para que todas las personas tengan la posibilidad efectiva de ejercitar su derecho, su libertad de elegir: no más cotizaciones previsionales obligatorias traspasadas por ley a quienes lucran con la jubilación; no más cobros y cupones a beneficio de quienes lucran con la salud; no más traspasos de dineros públicos a quienes lucran con la educación, con la vivienda, con la cultura, con la alimentación, con el trabajo. **NO MÁS!** No más traspasos de dineros públicos a quienes lucran con el derecho de las personas a tener una información plural, diversa

El pueblo bolivariano de Venezuela victorioso puede elegir entre el derecho a la excelencia y la gratuidad, o costo justo, que ofrecen el Área Social o el Área Autogestionada de la economía, o la voracidad y el lucro del Área Privada. **ESO ES LIBERTAD DE ELEGIR.**

El pueblo bolivariano de Venezuela ha decidido democráticamente, a través de su voto, reelegir al compañero Presidente, Comandante Hugo Chávez Frías, y profundizar el proceso de garantía de derechos al pueblo venezolano, de democratizar todas las áreas del país y de avanzar al Socialismo.

El ALBA Social de los Pueblos, Capítulo Concepción, saluda el triunfo del combativo pueblo bolivariano de Venezuela y llama a los movimientos sociales, a las organizaciones sociales populares, a los movimientos y partidos políticos que no comulgan con el neoliberalismo y sus engaños, a participar en el Capítulo Concepción, para fortalecer la solidaridad con el pueblo venezolano y su Presidente Hugo Chávez Frías, para favorecer los intercambios con el pueblo venezolano y los pueblos hermanos de Bolivia, Ecuador, Brasil, Argentina, Nicaragua, para reproducir con ellos el ideal de liberación e integración latinoamericana de los pueblos, del gran Simón Bolívar, y enriquece nuestras propias reflexiones y nuestra lucha por la democracia y el socialismo en nuestro país.

Concepción, 8 de octubre de 2012.

**ALBA DE LOS MOVIMIENTOS SOCIALES, CAPITULO CONCEPCION**